

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Síntesis informativa

22 de mayo 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Candidata en Iztapalapa Karen Quiroga	Hace unas semanas, policías capitalinos irrumpieron en la casa de la candidata opositora Karen Quiroga, tras atender el reporte de un baleado. Qué casualidad, ahora personal de la FGJCDMX llaga a domicilios de la perredista para investigar supuesta compra de votos, basados en supuestas denuncias anónimas.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Bajo Reserva	En México hay dos gobiernos, el Federal y el narcotráfico: PT	Nos platican que, en la Cámara de Diputados, la oposición encontró un inesperado crítico del gobierno, nada menos que en el PT, un aliado de la 4T. Al menos en el tema de la violencia electoral que se vive en el país, el PT se animó a criticar a su aliado electoral. En la reunión con los magistrados del Tribunal Electoral, sorprendió a propios y extraños que el coordinador del PT en la Cámara de Diputados, Alberto Anaya, dijo que en México hay dos gobiernos: el federal y el del narcotráfico.
El Financiero	Confidencial	Botón de alerta por inseguridad	Con las voces de todos los partidos, la Comisión de Comunicaciones y Transportes de la Cámara de Diputados apretó ayer el botón de alerta por la inseguridad en las carreteras del país. Ante las incesantes denuncias de asaltos y agresiones, acordaron reunirse con los titulares de la Guardia Nacional, David Córdova; de la FGR, Alejandro Gertz, y de autoridades locales, para que se apresten a "atender y dar seguimiento a la situación".
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	En el nombre de Chiapas	En homicidios, Chiapas no tiene los peores números por cada 100 mil habitantes, es cierto. Pero alguien puede justificar la indolencia del gobierno frente a las últimas masacres. ¿Y alguien puede ocultar que el deterioro de la seguridad en esa entidad es la constante? Así cierra su sexenio AMLO, minimizando asesinatos de chiapanecos por racimo. Así, y con estos números del Índice Estatal de Competitividad 2024 del Instituto Mexicano para la Competitividad, presentados la semana pasada.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Claudia: no a guerra contra narco	Sheinbaum, visitó Durango (donde otro ejemplo de camaleonismo de ultraderecha, Manuel Espino, ex presidente nacional del PAN, es candidato a legislador y relevante neomorenista). Y ahí, en una entidad donde en diferentes épocas se han asentado capos de primer nivel, puntualizó sobre las políticas de seguridad que seguiría, de ganar la Presidencia: "Hemos diseñado una estrategia que es, hasta cierto punto, continuidad de la estrategia del Presidente. Porque nosotros no vamos a declarar guerras; eso ya lo probó el país y eso no sirve



Síntesis informativa

22 de mayo 2024

El Universal	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	Es temporada de zopilotes	Son las elecciones del miedo. La violencia política azota también Guerrero, Michoacán, Guanajuato, Jalisco, Veracruz y el Estado de México. En las elecciones “fresas” de que habla el presidente, a dos semanas de las elecciones, se han lanzado más de 400 amenazas, se ha asesinado a más de 30 candidatos, y se registran más de 500 víctimas de violencia política.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Los otros datos de Sedena	La adquisición de vehículos desnuda la pobreza franciscana en la que viven los militares ferroviarios. Para abrir boca, adquirieron 53 trocas RAM 2500 de casi 3 mdp cada una, como para generales. Seis Suburban de 1.7 mdp cada una y 174 F-150 XL 4x4 de 1.1 mdp por troca; esas deben ser de coroneles a capitanes. Luego, compraron otros 58 Ford Aveo , suponemos que son para sargentos y cabos.
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Muertos	El 22 de noviembre de 2018, López Obrador declaró a Azucena Uresti que bajaría el número de muertos a la mitad de los que le dejaron, Enrique Peña Nieto, 156 mil, y Felipe Calderón, 120 mil. Este fin de semana estaremos superando los 180 mil homicidios y terminará en los 200 mil el 30 de septiembre.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	GCDMX	Martí Batres anda preocupado y molesto. Un tribunal colegiado en la Ciudad de México confirmó la decisión de un juez administrativo, ordenando al Gobierno local entregar a los vecinos de la alcaldía Benito Juárez información completa sobre las condiciones del agua potable.
La Razón	Rozones	Que no se suman	Con la novedad de que la actriz Ofelia Medina y la directora de teatro Lorena Maza se deslindaron de haber suscrito el manifiesto de integrantes de la comunidad cultural a favor de Xóchitl Gálvez , ese mismo que también firmó Rubén Aguilar, suegro del candidato "fosfo fosfo" Jorge Álvarez Máynez.
El Economista	La Gran Carpa	Gran Zancos	Los temas de agua siguen pendientes en la Benito Juárez. Un grupo de vecinos continuaron acusando a las autoridades que no han cumplido con la provisión de agua potable ni han demostrado que el agua suministrada es segura para el consumo. También, detallaron que financiaron un estudio con sus propios recursos que evidenció que el agua de la zona continúa provocando daños para la salud
Excélsior	Frentes Políticos	Fortalecimiento	La llegada de Jesús Valencia, exalcalde de Iztapalapa, al equipo de operadores de Claudia Sheinbaum será oportuna para el último jalón. Traerá su experiencia en ese territorio al cierre de campaña. Política a ras de piso.



Síntesis informativa

22 de mayo 2024

La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Fue montaje	La candidata de MC para Álvaro Obregón, Esther Mejía, salió buena para los montajes. Días antes del debate entre aspirantes a esa alcaldía anunció a los mandos del MC que se iba para Morena. Sin embargo, no renunció y en su calidad de candidata del partido naranja anunció justo ahí, para darle un golpe dramático a su deslealtad, que declinaba a favor de Javier López Casarín, de Morena.
Milenio	Trascendió	Elecciones 2024	Morena buscará llenar el Zócalo, pero ahora solo con simpatizantes de la capital, Estado de México y entidades cercanas para el cierre de campaña de su candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, por lo que se pidió a los militantes de lugares más lejanos que mejor no asistan para que puedan quedarse en sus estados a emitir el voto.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Le mueven el tapete a Chertorivski	Hay alerta roja en el cuartel general de Salomón Chertorivski. Luego de que la aspirante de MC a la Álvaro Obregón, Esther Mejía, declinó a favor del morenista Javier López-Casarín, el equipo del abanderado a jefe de Gobierno se ha enterado de que podrían venir más bajas naranjas, tanto para alcaldías como para diputaciones locales.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Se destiñen los naranjas	Si no es Tlalpan, es Iztacalco, Azcapotzalco o Álvaro Obregón, entre otras alcaldías, pero el hecho es que Movimiento Ciudadano se está desfondando en la Ciudad de México, a unos cuantos días de la elección. Obvio que la exaspirante fosfo a alcaldesa en Álvaro Obregón no tenía ningún interés en López Casarín, quien está en el sótano, sino en utilizarlo como vehículo para llegar a Claudia Sheinbaum y ver si le puede sacar algo.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret de Mola	Claudia y los riesgos de su estrategia	Pero toda estrategia es una apuesta. Y la apuesta que ha hecho en esta campaña Claudia Sheinbaum conlleva un doble riesgo: el primero es obvio, el segundo no tanto.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Claudia en Tercer Grado	Después de estar una hora platicando con Claudia Sheinbaum, junto con mis cinco colegas en la mesa de Tercer Grado, me quedó claro que, hoy más que nunca, el país requerirá de contrapesos. Puede ser que Claudia triunfe, pero esta mujer debe estar limitada en el poder que ejerza.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Claudia en Tercer Grado	Claudia Sheinbaum, la candidata oficialista, estuvo en el programa de televisión Tercer Grado. En abono de Sheinbaum, accedió a la entrevista sin condicionar preguntas ni pedir adelanto del contenido, lo que hizo de sus respuestas un ejercicio de espontaneidad a la vez de franqueza.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Buscapies	La noche del 2 de junio, ¿quién será el primero en cantar o comentar o celebrar o reconocer el resultado de las elecciones? ¿López Obrador, Sheinbaum, Xóchitl o Taddei? En 2000, el presidente Zedillo se le adelantó a todo el mundo para declarar el triunfo del panista Vicente Fox.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Los intelectuales	No es que un desplegado de más de 250 "integrantes de la comunidad cultural" vaya a cambiar el rumbo de la elección. Poco importa que la lista cuente con personajes tan relevantes de la historia. Difícilmente, sin embargo, este desplegado generará más votos que los de los abajo firmantes.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.